

所沢市立富岡中学校だより 12月号

令和5年12月1日

松の風

明日を背負いて

生徒数：227名

住所：所沢市神米金404

電話：04-2942-0312

FAX：04-2942-5642

<https://tomioka-jh-tokorozawa.edumap.jp/>

「運」

校長 相川史生

ここ数年、夏が終わると、秋をじっくり感じることなく、急に冬になるようなところがあり、日本の四季である春夏秋冬を心地よく感じる間もなく、次の季節になっているような気がします。いろいろなことが原因のようですが、地球温暖化が大きくかかわっていることは、どうやら間違いないようです。様々な地球環境の変化とともに、2023年も新型コロナウイルス感染症との戦いで始まりました。ようやく5類に移行し、コロナ自体はなくなっただけではありませんが、当初よりも制限がなくなり、日常が戻ってきました。そして12月。現在はインフルエンザが例年よりも早く流行し、その対策に時間と労力を費やしながら、年を終えていくような状況です。

なかなか、日々の生活が不安定で、気を許すことができないので、ついつい気持ちが下向きになってしまいがちですが、そのような中でも、明るい話題を提供してくれた出来事や人物が存在しました。

特に印象深い人物として、メジャーリーグの「大谷翔平」選手が挙げられます。これまで、ピッチャーとバッターを両立するという事はなかなかしえなかったのですが、去年はピッチャーとして9勝、バッターとしてホームラン46本等、今年はピッチャーとして10勝、バッターとしてホームラン44本とずば抜けた成績を残し、2度目のシーズンMVP（最優秀選手賞）など、数多くの賞を受賞したことが、大変話題となりました。

他にも、様々な分野で活躍された方々がいますが、私は大谷翔平選手の数多くの名言や態度、そして行動がとても印象的でした。これは昨年ニュースなどにも取り上げられ、大変有名な行動と言葉ですが、大谷選手はグラウンドに落ちているちょっとしたゴミをさり気なく拾う、というものです。大リーグ選手のみならず、日本の野球選手にもあまりそういう行動をとる選手はいませんでした。その行動はアメリカでも大変話題になり、「とても紳士的な選手」など、様々なコメントが出されています。この行動はどうしてなのか？ということも話題になりました。これは、本人はインタビューにこのように答えています。

「なぜ、ゴミを拾うのですか？」

「他人がポイッと捨てた運を拾っているんです」

ということだそうです。高校時代からの教え、という話もありますが、いずれにしても、その行動をさり気なく、そして現在も続けているそのことが、今年のような成績を残す一つとなったのではないかなと思います。

この話を聞いたときに、これまで自分は目の前に落ちているゴミに気がつかなかったり、気がついても素通りしたりしていたなあと、ちょっと恥ずかしくなっていました。

「誰かポイッと捨てた運を拾う」という考え方。とても素敵に感じました。以来、目についたゴミはなるべく拾うようになりました。

「運」を拾っているかどうかはわかりませんが、そうすることで、学校のゴミが一つでも減れば、きれいな学校に、また一歩近づくと感じます。

こんな明るい話題が、少しでも多く聞かれ、2023年が締めくくられたらと思っています。

【12月の主な行事】

行事予定

- 1日(金) 2年修学旅行保護者説明会 15:10～
- 5日(火) 全学年三者面談 ※11日(月)まで
- 8日(金) あいさつデー
- 11日(月) 5組販売学習
- 12日(火) 生徒会朝会
- 13日(水) 委員会活動
- 15日(金) 1年スキー教室保護者説明会 15:10～
PTA家庭教育学級閉講式
- 16日(土) 来年度入学生徒制服採寸(体育館にて)
- 18日(月) スケアードストレイト
- 20日(水) 学期末短縮5時間授業
- 21日(木) 学期末短縮5時間授業 大掃除 給食最終日
- 22日(金) **2学期終業式**
- ※23日～ 冬季休業日

「スケアードストレイト」は、プロのスタントを通じて事故の衝撃、恐ろしさを視覚的に理解することで交通安全意識を高め、自転車走行ルール・マナーの向上を図ることを目的に実施するでチュー！



【1月当初の主な行事】

行事予定

- ※～8日 冬期休業日
- 4日(木) 3年調査書配布
- 5日(金) 3年調査書配布
- 9日(火) **3学期始業式**
- 10日(水) 給食開始日 あいさつデー
- 12日(金) 1・2年ステップアップ調査

【富中生の様子】

男子バレーボール部、女子バスケットボール部、剣道部1年生が県大会で健闘しました。惜しくも2回戦で涙を流した生徒たちは、すでに次の目標に向かって努力し始めています。



【お知らせ】

2学期は体育祭や松の木祭など大きな行事が続きました。生徒たちは本気で取り組み、課題にぶつかり、悩んだり成功したりしながら様々な体験を通して成長しました。お子様の成長した所やこれからの課題について保護者の方からお伝えいただき、学期末を迎えられるようご協力をお願いいたします。